

Testimonio de la Hermana Josette (Francia)
Entrada en la Congregación de la Cruz de Le Puy

« Hermanas de Cristo, ya tenemos una pequeña experiencia, pero tenemos todo el futuro por delante. Entonces hacemos la experiencia de Dios que ‘crea, libera y reconcilia’, como lo dicen nuestras constituciones. Y esta experiencia podemos vivirla en lo cotidiano: Dios siempre crea, Él reconcilia, pero jamás sin nosotros. Eso a veces nos pide tiempo, oración, paciencia; Él nos libera para vivir nuestro carisma juntas, para vivir unidas, sea en nuestras comunidades, con nuestras familias, con nuestros amigos, en el lugar de misión, pero también una reconciliación con nosotros mismos, cuando estamos reconciliados con nosotros mismos, estamos también con los demás. Entonces ‘Hermanas de Cristo’, sí, porque Cristo nos llama cada día.

En la alegría de Navidad, que celebramos ayer, hoy es la fiesta de San Esteban quién fue mártir. Pues hay que saber también que en nuestra fe, en nuestro camino hay momentos difíciles, momentos duros. Pero mañana San Juan nos dirá que el ‘Verbo se hizo carne y vivió entre nosotros’. Entonces acójámoslo y seamos completamente Hermanas de Cristo, alegres y dinámicas.»


